



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour tout savoir sur les travaux de rénovation du Palais fédéral

A partir du 9 octobre, le Pavillon d'information proposera au public des informations détaillées sur les travaux de transformation et de rénovation du Palais fédéral.

Les travaux de transformation et de rénovation du Palais fédéral vont bon train, notamment grâce à l'organisation à Flims de la session d'automne 2006. Cette session extra-muros est également mise à profit pour transformer le Pavillon d'information des Services du Parlement.

Situé devant l'aile ouest du Palais fédéral, le Pavillon, qui rouvrira ses portes le 9 octobre 2006, proposera des informations détaillées et régulièrement actualisées sur le chantier. Le Pavillon sera ouvert du lundi au vendredi, de 09h00 à 17h00.

Par ailleurs, l'Office fédéral des constructions et de la logistique (OFCL) organisera à partir du 16 octobre une exposition temporaire sur les travaux de transformation et de rénovation du Palais fédéral. Située derrière le Pavillon, elle proposera de nombreux documents et photos illustrant la genèse, les objectifs et la philosophie du projet.

Berne, le 6 octobre 2006	Services du Parlement, en coopération avec l'Office fédéral des constructions et de la logistique (OFCL)
--------------------------	--

Renseignements : Services du Parlement, Andreas Blaser, chargé des relations avec le public, tél. 079 407 70 69